



## Pressemitteilung

### Internetfähige Spendengeräte für mehr digitale Teilhabe gesucht

**Backnang, 03.06.2022.** Sie haben ein funktionierendes Smartphone, einen Laptop oder ein Tablet, das Sie nicht mehr nutzen? Um Menschen zu helfen, die dringend einen Computer oder ein Handy benötigen, sich ein internetfähiges Gerät aber nicht leisten können, bittet das diakonische Sozialunternehmen Erlacher Höhe um Spendengeräte. Die Geräte werden aufbereitet und an einkommensarme, arbeits- und wohnungslose Menschen weitergegeben. Zusätzlich werden mit den Spendengeräten Schulungen für Menschen mit Bedarf angeboten.

Grundsätzlich werden funktionstüchtige und gereinigte Geräte wie Handys, Smartphones, Tablets, Laptops und PCs angenommen. Das Gerät sollte nicht älter als sechs Jahre sein und Betriebssysteme ab Windows 7 ermöglichen (mind. IntelCore2Duo, mind. 4GB RAM, mind. 120GB Datenträger). Zur Löschung der Daten kann eine Anleitung zugeschickt werden, alternativ werden Speicher und Festplatten bei der Spendenabgabe gelöscht. Über das erfolgreiche Entfernen der Daten kann ein Nachweis ausgestellt werden. Gerne kooperieren wir auch mit Unternehmen, die Altgeräte an uns spenden möchten, um Menschen in sozialen Notlagen digitale Teilhabe zu ermöglichen.

Die Spendengeräte können von Montag bis Freitag zwischen 9 Uhr und 12 Uhr und von Montag bis Donnerstag zwischen 14 Uhr und 18 Uhr im Aufnahmehaus der Erlacher Höhe in Backnang, Friedrichstraße 14, abgegeben werden. Bitte haben Sie Verständnis, dass aus Kostengründen keine Abholung der Spenden möglich ist. Bei Fragen wenden Sie sich gerne an [christopher.bhatia@erlacher-hoehe.de](mailto:christopher.bhatia@erlacher-hoehe.de).

#### Info:

Seit 1891 setzt sich das diakonische Sozialunternehmen Erlacher Höhe mit Hauptsitz in Großlarch für Menschen in sozialen Notlagen ein. Täglich erreichen wir an derzeit 16 Standorten in sieben Landkreisen in Baden-Württemberg über 1.600 hilfebedürftige Menschen. Wir unterstützen wohnungslose, arbeitslose, suchtkranke, einkommensarme und pflegebedürftige Menschen und sind in der Jugendhilfe aktiv. Gemeinsam mit unserer Schwestereinrichtung Dornahof bilden wir den Diakonieverbund DORNAHOF & ERLACHER HÖHE e. V. Als Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg gehören wir zur großen Familie der Diakonie und damit auch zum Evangelischen Werk für Diakonie und Entwicklung e. V.

Herausgeber: Erlacher Höhe, 71577 Großlarch

Verantwortlich: Christopher Bhatia, Tel. 01525/4513378

Datum: 03.06.2022

Vielen Dank, dass Sie unsere Arbeit durch die Veröffentlichung dieser Pressemitteilung unterstützen.  
Rufen Sie uns an, wenn Sie Fragen haben und weitere Informationen benötigen.